

みなさんこんにちは。

令和6年度が始まりました。令和6年度も引き続き校長の塩畑道代です。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、私からは令和6年度のグランドデザインについて少し説明をさせていただきます。

教育目標としまして、校訓でもあります「あかるく・なかよく・いきいきと」活動する学校としました。スローガンとしますのは、「かがやき ひぎかせ つながろう！」です。

目指す児童生徒像は3つ、

○自分から取り組み子 ○あいさつのできる子 ○自分も仲間も大切にできる子 です。

目指す教師像は

○学び続ける教師 ○信頼される教師 ○同僚性の高い教師 ○人権感覚をもった教師 です。

そして、ご家庭や地域の方々の協力を得、連携をしながら、

重点目標Ⅰ ニーズに応じた指導の充実

重点目標Ⅱ 安全安心な学校作りの推進

重点目標Ⅲ 地域の連携とセンター的機能の推進

重点目標Ⅳ 教員の意識向上のための研修の充実

の4つを目指していく所存です。この中で、ICT機器のますますの活用とその環境の充実、また、PTAや地域と連携した大災害時の防災体制の確立を目指したいと思います。また、中央にかかげました「さかとくインクル」については昨年度からの引き続き学区内の小中学校との連携を行い、切れ目のない支援の充実を実現していきます。今年度は幼稚園や認定こども園との連携もさらに強化していきます。そして、最終的には、学校教育の基本である授業を充実していくことを目標にしたいと思います。それが、お子さまのそれぞれの目標の達成に関わることとつながることになります。

それでは、今年度の新しい事業についてお知らせします。名称は「学校安全総合支援事業」です。本校は利根川に隣接しており、水害に関する慎重な対応をしてきました。しかし、想像を超える大規模な災害に対しても対策をしておくことの重要性を感じ、この事業を文部科学省より委託を受け、取り組んでいくことになりました。内容については学部や学年によって異なりますが、この一年を「防災イヤー」として、全児童生徒の防災教育への取り組みや、関係機関や地域の小・中・高等学校、地域と連携した防災交流学習や避難所設営や体験などを行う予定です。

令和6年度もさまざまな学習に応じてご協力をお願いすることになりそうです。その際には、ご理解いただき、ご協力をお願いいたします。どうぞよろしくお願いいたします。